



## Regierungsratsbeschluss vom 13. August 2024

Stadtbelebungsfonds Beitrag: Staatsbeitrag für den Verein Basel Film Music Festival zur Durchführung von «Basel Film Music Festival» im Jahr 2025 im Stadtcasino Basel, auf dem Barfüsser- und auf dem Theaterplatz sowie an weiteren Standorten innerhalb des Perimeters; Vertragsgenehmigung und Ausgabenbewilligung

---

P240920

1. Der Regierungsrat bewilligt für den Verein «Basel Film Music Festival» eine Finanzhilfe von Fr. 50'000 aus dem Stadtbelebungsfonds für den Anlass im Jahr 2025. Weiter bewilligt er Fr. 30'000 für eine allfällige Defizitgarantie. Der entsprechende Vertrag wird genehmigt.

### Begründung

Der Regierungsrat bewilligt für den Verein Basel Film Music Festival eine Finanzhilfe von insgesamt 50'000 Franken für die Durchführung des «Basel Film Music Festival (BFMF)» 2025 sowie eine Defizitgarantie von 30'000 Franken aus dem Stadtbelebungsfonds. Das BFMF fand im Mai 2022 erstmals mit Oscar-Gewinner Alexandre Desplat statt und erfreute sich nationaler und internationaler Beachtung. Für die zweite Auflage streben die Veranstaltenden eine thematische und organisatorische Weiterentwicklung und Öffnung des Festivals an. Es sollen weitere Kultur- und Gastronomiebetriebe einbezogen werden. Zudem sollen verschiedene breit zugängliche Anlässe im öffentlichen Raum stattfinden, darunter Platzkonzerte, Talks mit Komponistinnen und Komponisten, Schauspielerinnen und Schauspielern, Musikerinnen und Musikern etc.

